

DER DSLV UND SEINE PARTNER

# Landesinstitut für Schulsport, Schulkunst und Schulmusik Baden-Württemberg



## Baden-Württemberg

LANDESINSTITUT FÜR SCHULSPORT,  
SCHULKUNST UND SCHULMUSIK

Aus DSLV-Sicht wäre es allerdings wünschenswert, wenn das LIS eine bautechnisch und materielle Aufhübschung erfahren würde, um den Vorstellungen der Sportkollegenschaft nicht nur vom Inhaltlichen, sondern auch vom Atmosphärischen gerecht zu werden. Schließlich entspricht der derzeitige „Jugendherbergsstil“ aus den 60er-Jahren des letzten Jahrhunderts nicht mehr den Erwartungen an eine moderne Akademie.

*Heinz Frommel*



Der DSLV und seine Partner. Unter diesem Motto wollen wir in lockerer Reihe Institutionen und Geschäftspartner vorstellen, mit denen unser Verband schon seit Jahren eng kooperiert. Die Serie wird eröffnet mit dem Landesinstitut für Schulsport, Schulkunst und Schulmusik Baden-Württemberg, unter Sportlehrkräften besser bekannt als „das LIS“ in Ludwigsburg. Für uns Sportler liegt die ganz wesentliche Funktion des LIS nun mal in seiner Geschäftsform als Sportakademie, weshalb die Abteilungen Schulkunst und Schulmusik an dieser Stelle kurzerhand aus unserem Focus verschwinden müssen, wir bitten die betreffenden Kollegen um Entschuldigung; und schließlich war das

LIS in Sportkreisen ja über viele Jahre als Sportakademie bundesweit bekannt.

Aus dem hauseigenen Flyer erlesen wir folgende Aufgabenfelder und Tätigkeitsbereiche: Zentrale, dezentrale und regionale Lehrerfortbildung; Ausbildung und Betreuung von Multiplikatoren und Schülermentoren; Zusammenarbeit mit den Sportverbänden u.a. bei der Planung und Durchführung von Schulsportwettbewerben wie „Jugend trainiert für Olympia“; Erarbeitung von Bildungsplänen; konzeptionelle Arbeit beim Sport im Ganztagesbetrieb und im Vorschulbereich, insbesondere im Umfeld der Grund- und weiterführenden Schulen sowie der Kindertagesstätten mit sport- und bewegungserzieherischem Schwerpunkt; und viele mehr. Bei neuen Themenfeldern im Schulsport wie dem Umgang mit inklusiven Klassen oder mit der Bedeutung der exekutiven Funktionen für die Gesamtentwicklung eines Menschen ist das LIS stets am Ball.

Die ausgezeichnete Kooperation zwischen dem DSLV und dem LIS zeigt sich seit Jahren bei der Planung und Durchführung der Schulsportkongresse. Das LIS stellt dazu seine Manpower, Sportstätten und Infrastruktur bereit, der DSLV übernimmt schwerpunktmäßig die Planung. Aber auch der Informationsaustausch über ganz alltägliche Schulsportthemen läuft reibungslos und verhilft beiden Seiten zu einem ständig aktuellen Informationsstand.



**Die Homepage des DSLV-Landesverbands  
ist vielleicht nicht gut zu finden.**

**Wer sie aber findet, findet sie gut!**

Dort findet man beispielsweise eine Fülle praxisnaher Materialien zum Download, Hinweise auf Fortbildungsveranstaltungen, ein Archiv für Fachbeiträge, u.v.m.

[www.dslvbw.de](http://www.dslvbw.de)

